



プールで元気いっぱい スイミングフェスティバル

2017 くりやまスイミングフェスティバルが8月6日、栗山水泳プールで行われ、小学1年生から6年生までの約20人が参加しました。競泳の部では25メートルのビート板自由形や平泳ぎ、自由形などで子どもたちが練習の成果を披露。また、レクリエーションの部ではプールに浮かべた板の上を制限時間内に一気に走り抜ける「どこまで歩ける」や「水上玉入れ」などが行われ、参加者は夏の終わりのひと時を元気いっぱい楽しんでいました。



編集担当者のひとりごと

▼姉妹都市「子ども交歓のつどい」が無事に終わりました。子どもたちは、みんな明るく元気よく、たくさん学び、たくさん遊び、たくさん食べて帰っていききました。特に印象深いことはパークゴルフです。プレイしたことのない子どもたちも大勢いたのですが、プレイするうちに、どんどん上達していききました。子どもたちの成長の速さが、目にまぶしかったです。(熊谷)

▼皆さんは災害情報をどのように入手していますか？消防庁が推奨するスマートフォンアプリ「Yahoo!防災速報」は大雨水報はもろろん地震や国民保護のような予測しにくい情報もいち早く通知を届けてくれます。ただし通知設定を緩和した状態だと、私のように「深夜に栗山町には関係のない通知で飛び起きてしまった」という経験をするようになりますので、ご利用の際は早めに通知設定を変更しましょう。(田畑)

▼内閣総理大臣表彰を受章したハサンベツ里山の活動。その取り組みをまとめ、今後の活動につなげたいとの思いで特集を組みました。活動開始当初からハサンベツ里山の活動に関わってきた一人として、子どもたちをはじめ多くの人たちが集う場になるように、これからも活動していきたいと思えます。(杉本)



人のうごき

平成29年8月1日現在 ()内は前月比
人口 12,134人 (-13) 男 5,648人 (-4) 女 6,486人 (-9) 世帯数 5,928 世帯 (+2)

■次号「広報くりやま 10月号」の原稿締切は9月14日(木)まで
■提出先：町総務課広報・防災・情報グループ ☎73-7501